

El gasto en I+D, la mitad de lo presupuestado

Cotec denuncia que la tasa es la segunda más baja desde el año 2000

eE MADRID.

El sector público estatal invirtió 3.278 millones de euros de los 7.003 millones presupuestados para la I+D+i en 2018, es decir, el 46,8 por ciento, frente al 46,6 por ciento de 2017, según

datos de la Intervención General de la Administración del Estado (IGAE) analizados por Fundación Cotec.

La tasa de ejecución presupuestaria de 2018 es la segunda más baja desde que se empezó a registrar este dato en el año 2000. El peor registro corresponde a 2017, con un 46,6 por ciento de ejecución. Las dos décimas de subida suponen la primera mejoría desde 2013 y en términos efectivos el incremento en la inversión fue de 238 millones de euros.

A diferencia de años anteriores, el dato de 2018 engloba a la Administración General del Estado (AGE), pero también a Organismos Autónomos, agencias estatales y otros organismos con presupuesto de gastos limitativos. No obstante, en lo relativo a la Administración General del Estado (AGE), es decir, teniendo en cuenta solo créditos y subvenciones (como se analizaba hasta 2017), se invirtió el 31,9 por ciento de los presupuestado en 2018. Este

porcentaje registró el mínimo histórico en 2017, con el 29,7 por ciento ejecutado.

Según destaca Cotec, la I+D+i sigue siendo una de las partidas que menor tasa de ejecución presupuestaria registra entre todas las políticas del sector público estatal, solo por detrás de Comercio, Turismo y Pymes (43,4 por ciento). De hecho, son las dos únicas políticas cuya ejecución quedó por debajo del 75 por ciento en 2018.